



Campus am Taubergrund

Tag der offenen Tür

am 6. Mai ab 13.30 Uhr

FORTSETZUNG VON SEITE 8

Der Kindergarten am „Campus am Taubergrund“ ist bereits voll belegt. Er wird in städtischer Trägerschaft betrieben und von Susanne Schwab geleitet.



Die Außenanlagen sind mit vielen Spielgeräten ausgestattet. Foto: T. Schneider

Im November 2022 sind dann auch die Grundschülerinnen und Grundschüler sowie das Lehrerkollegium in ihre neuen Räume eingezogen. „Wir haben ein sehr schönes und modernes Lernumfeld geschaffen, in dem sich die Kinder aus Edelfingen und Löffelstelzen entfalten und entwickeln können“, begrüßte sie Oberbürgermeister Udo Glatthaar im Beisein des

zuständigen Fachbereichsleiters Kersten Hahn (Amt für Bildung, Kultur und Tourismus) sowie der Sachgebietsleiterin Schulen & Sport, Sabine Mangold. Schulleiterin Suzanne Schorn zeigte sich „sehr zufrieden“ mit dem neuen

Domizil. „Unsere Grundschule ist sehr schön geworden, sie präsentiert sich luftig und hell“, freute sie sich mit Blick auf die ersten Unterrichtstage nach dem Umzug. Die Schülerinnen und Schüler profitieren auch von neuen Räumen wie dem Musikzimmer oder dem Computer-Raum. Technisch ist die Schule „high end“, wie es in Edelfingen zusammengefasst wird. Soll

heißt: Von den großen digitalen Tafeln bis zu kleinen Endgeräten ist alles auf dem modernsten Stand. Kindergarten und Grundschule nutzen Synergien. So gibt es beispielsweise eine gemeinsame Küche, die auf beiden Gebäude-Seiten mit der jeweiligen Mensa verbunden ist. In den mit vielen Spielgeräten ausgestatteten Außenanlagen haben beide Einrichtungen trotz direkter Nachbarschaft jeweils abgegrenzte Bereiche für ihre Kinder. Der Campus überzeugt auch in Sachen Nachhaltigkeit. Er ist unter anderem mit einer großzügigen Photovoltaik-Anlage ausgestattet und in der Lage, mehr Energie zu erzeugen als das Gebäude selbst verbraucht. Wegen der stark steigenden Kinderzahlen ist der Ausbau der Betreuungs- und Bildungs-Infrastruktur in der Großen Kreisstadt seit Jahren ein Investitions-Schwerpunkt, allein im laufenden Jahr 2023 fließen über 12 Millionen Euro nur in diesen Bereich. In der Kernstadt entsteht aktuell sogar eine weitere Grundschule mit 3,5 Zügen für bis zu 400 Schülerinnen und Schüler. Sie soll im kommenden Jahr den Schulbetrieb aufnehmen.

Das Leben gestalten

your architect for visions

max ertel
freier architekt

architekt.ertel@t-online.de
mobil 0171 / 87 37 698

kellenstraße 3
97959 assamstadt
telefon 0 62 94 / 94 06
fax 0 62 94 / 95 606

mühlwehstraße 37
97980 bad mergentheim
telefon 0 79 31 / 48 10 252
fax 0 79 31 / 48 10 254

ALFA
GEBÄUDE | SYSTEM | TECHNIK

Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen Neubau

ALFA Gebäudesystemtechnik GmbH
Am Käppele 17 | D-74676 Niedernhall
Tel. +49 (0) 79 40 / 50 96 4-80
www.alfa-msr.de

Viel Spaß beim Spielen und Lernen wünscht

es
emil stelter gmbh

der Stukkateur- u. Malerbetrieb aus Bad Mergentheim

Gerüstbau
Lackierarbeiten
Malerarbeiten
Innen- & Außenputz
Sanierung

Wandgestaltung
Trockenbau
Tapezierarbeiten
Wärmedämmung
Wasserschäden

Tel: 07931/97810 • info@emil-stelter-gmbh.de
www.emil-stelter-gmbh.de



Im April 2022 bezog zunächst der Kindergarten seine neuen Räume.

Foto: Stadt Bad Mergentheim

Wir gratulieren zum Neubau und bedanken uns für die gute Zusammenarbeit!

KARAT
GEBÄUDEREINIGUNG
und Dienstleistungen

Theobaldstraße 3
97980 Bad Mergentheim
Tel.: 07931 5698743 - Mobil: 0152 26608468
E-Mail: info@karat-reinigung.de

Herzlichen Glückwunsch zum gelungenen Neubau!

GASTRO-SERVICE

Model GmbH & Co. KG
Verkauf und Spezialwerkstätte für gastronomische Geräte

MGH-Edelfingen
Altenberg 1
Tel. 07931 / 62 85

RATIONAL winterhalter Remsgold

Wir lieferten den Metallbau sowie die Zaunanlage

Mitoba Metallbau
Am Gamburg 16
97959 Assamstadt

Telefon: 06294 4276071
Telefax: 06294 4276072

mi to ba
Metallbau

www.mitoba.de

ALLEN ENERGIEBÜNDELN VIEL FREUDE IN DEN NEUEN GEBÄUDEN.

SICHER VERSORGT VOM

Stadtwerk Tauberfranken

IHR ENERGIE-PARTNER